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９月１５日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 6番議員 １　森林について

唐澤　稔 　（１）松くい虫被害について

　（２）森林所有者及び所有地について

　（３）有害鳥獣被害の状況と対策について

２　ふるさと納税について

2 9番議員 １　中学校部活動は青春の思い出

竹中　則子 ２　市民と議会の意見交換会から

　　～戸草ダム建設への願い～

3 10番議員 １　森林づくり県民税の今後について

中山　彰博 ２　分収造林について

３　間伐による災害に強い森林づくりの推進について

4 18番議員 １　後継者バンク創設について

前田　久子 （１）後継者不足対策の現状について

（２）事業引継ぎ支援センターの活用について

（３）伊那市版「後継者バンク」の創設について

２　高齢者いきいき健康券活用範囲の拡大について

5 20番議員 １　条例に定める地元負担金の見直しについて

飯島　尚幸 ２　自然災害、火災等の諸問題について

（１）上伊那生コン事業協同組合との応援協力協定について

（２）市消防団再編方針について

（３）土砂災害警戒区域内の公共施設について

３　ツキノワグマの捕獲について

４　合宿誘致と運動施設不足について
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6 12番議員 １　「高遠町総合支所のあり方」について

飯島　進 ２　「郷土愛を育む教育」について

7 4番議員 １　分別不良のごみへの対策は

八木　択真 ２　５０年の森林ビジョンを理念で終わらせないために

３　企業誘致は一度総括が必要では

8 1番議員 １　安心して暮らし続けられるための、支え合う地域づくり策

白鳥　敏明 　　の充実について

２　幹線道路建設の進捗状況について

9 11番議員 １　高遠町総合支所のあり方について

平岩　國幸

10 19番議員 １　北朝鮮によるミサイル発射や核実験について

柳川　広美 ２　老朽化している明神橋、水神橋と環状北線について

３　若宮・大萱市営住宅建替え期間中の低所得者向け・単身者

　　向け住宅確保について

４　鳩吹クリーンセンターの後利用について

11 3番議員 １　伊那市の財政状況について

丸山　敞一郎 　

12 17番議員 伊那市の産業政策について

前澤　啓子 １　工場等設置事業補助金について

２　中心市街地空き店舗等活用事業補助金について

３　産業用地取得補助金について

４　医療・介護・公務・観光は地域に根差した産業

５　自前のエネルギーで８７億円を作る

13 7番議員 ふるさと納税について

橋爪　重利 １　ふるさと納税の活用上限について

 ２　ふるさと納税の使途について
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14 8番議員 １　ごみの不法投棄対策について

宮島　良夫 ２　不法投棄に罰則規定を設けた条例の制定について

３　伊那市における交通政策について

４　企業との連携で地域にあった交通政策を

５　運転免許証自主返納者に対する支援について

15 2番議員 １　信州伊那高遠の四季展の開催の継続について

野口　輝雄 ２　学校教育現場から

（１）文部科学省の小学校英語科専科教員の配置に備えて

（２）全国学力テストは「見直しが必要」ではないか

16 14番議員 １　伊駒アルプスロード（案）が集落を割らないよう県への要

飯島　光豊 　　請について

２　六道原工業団地に関する用地取得について

３　平成３０年度の新小学１年生に対する就学援助の入学前支

　　給について

４　国保新制度における国保料の急変を避ける試算方針の「通

　　知」ついて

17 13番議員 １　抜本的な松くい虫対策について

若林　敏明 ２　東京サテライトオフィスの開設

３　地域に暮らし続けるために交通手段の確保

18 5番議員 １　地球に優しい木質ペレット活用への取組みについて

唐澤　千明 ２　スポーツ合宿による地域活性化について

19 16番議員 １　夏休み明けに子どもの自殺が増える状況について

柴　満喜夫 ２　がん（悪性新生物）検診について

３　伊那スタジアムの放送設備について


